

**APOYOS DE LOS GUADALUPES A FAMILIARES
DE INSURGENTES EN LA CIUDAD DE MÉXICO**

LOS GUADALUPES A MORELOS

MÉXICO, DICIEMBRE 31 DE 1813³³

Serenísimo señor:

Las elecciones nos han impedido escribir hasta ahora; acompañamos varios impresos y un estado de las fuerzas de este gobierno. El secretario de vuestra alteza don Antonio Basilio Zambrano nos suplicó asistiésemos a su familia; lo hemos hecho; díganos vuestra alteza la situación de este sujeto y si continuaremos este servicio. Cuando teníamos antes correspondencia bajo distintos nombres con Rayón y otros de su comitiva hicimos muy costosos servicios y entre ellos habilitar a muchos sujetos que emigraron de aquí, manteniendo nosotros a sus familias; de ellos algunos han muerto, como don Joaquín Cornejo, y de su hermano don Ignacio Cornejo nos dicen lo mismo, lo que no sabemos si es verdad; también fue un tal Ferrandis, muy instruido en la imprenta; todos éstos han dejado muchas familias que las mantenemos con mucho desembolso y que no podremos soportar. Díganos vuestra alteza qué hacemos sobre este particular.

México, 31 de diciembre de 1813.

Los Guadalupes a Morelos.

³³ *Prontuario*, 1995, Legajo primero, "Síguense nueve diarios y 26 cartas firmadas por los Guadalupes y dirigidas al cabecilla Morelos, otras tres cartas escritas en México para el mismo, y otras dos", número 39, p. 59.